

# MOT DU MAIRE

Bonjour à tous,

Je vais vous retracer les événements importants qui se sont déroulés sur notre commune au cours de l'année 2023.

Tout d'abord nous avons pu enfin organiser l'inauguration de nos bâtiments communaux dans lesquels nous avons effectué des rénovations importantes. Inauguration reportée du fait des différents épisodes de COVID. Ce fut une cérémonie réussie avec la participation d'un grand nombre d'habitants. De nombreuses personnalités représentant l'État, la Région, le Département et le SIEL, et des amis élus des communes voisines, nous ont fait l'honneur d'assister à cette manifestation. Nous avons été félicités pour la qualité du travail réalisé. Nous pouvons être fiers du résultat et je remercie les membres du conseil municipal actuel et ceux du précédent, de m'avoir permis de mener à bien ces travaux. Un grand merci au personnel communal et aux bénévoles pour l'organisation de cette cérémonie.

A la rentrée de septembre, du changement a eu lieu à l'école. Nous avons eu le plaisir d'accueillir Emeline LIGOUT, en charge de la classe des CE2, CM1 et CM2. Je lui souhaite pleine réussite dans sa mission, mais je ne suis pas inquiet au vu de son expérience et de son dynamisme. J'en profite pour remercier Laureen qui a assuré la classe l'année scolaire précédente. St Bonnet était son premier poste, je tiens à saluer son investissement. Je lui souhaite le meilleur dans sa nouvelle affectation.

C'est avec plaisir que nous constatons une stabilité des effectifs, qui reflète la qualité de l'enseignement et les efforts de la municipalité pour assurer le bien-être des élèves.

Nous poursuivrons notre travail en 2024 avec le démarrage du projet d'aménagement du Bourg, qui perdurera sur l'année 2025. Nous venons de retenir le bureau d'étude OXYRIA de Fourneaux, qui aura comme mission de trouver des solutions pour améliorer la sécurité routière et le stationnement, réorganiser la place de l'église, aménager un cheminement piéton. Tout ceci en prenant en compte la ruralité de notre commune et avec notre étroite collaboration pour mener à bien cette mission.

Sur le hameau du Verger, nous aménagerons au cours de l'année, un parking permettant de stationner des véhicules en toute sécurité, ainsi qu'un emplacement pour les containers de déchets ménagers. En effet le camion de collecte ne descend pas dans le village et les habitants pourront ainsi déposer leurs déchets en toute sécurité. Ce projet de parking a été étudié en concertation avec les habitants du hameau.

Les épisodes de sécheresse vécus ces dernières années, avec leurs restrictions d'arrosage, nous ont incités à réfléchir sur le stockage des eaux des toitures. C'est sur le parking de la mairie que nous avons décidé d'enterrer une cuve de 6000 litres pour récupérer les eaux pluviales du toit de la mairie et du préau. Ajouté au puits déjà existant, nous pensons être autonomes pour assurer l'arrosage des plantations pendant l'été.

Je me suis réjoui de la reprise des activités de nos associations. Après une période COVID morose, elles ont su reprendre leurs manifestations dès ce printemps et je les remercie d'avoir apporté de l'animation sur notre village tout au long de l'année.

Le Comité des Fêtes nous a sollicités afin d'obtenir un lieu de stockage pour l'ensemble de leur matériel. Nous avons choisi de leur laisser un local dans le bâtiment technique voirie. Les travaux ont été réalisés par l'équipe du Comité des Fêtes, avec la fourniture de certains matériaux par la commune. Bravo à eux !

Je n'oublie pas les bénévoles de la bibliothèque qui assurent un lien social important. Elles débordent d'idées pour animer ce lieu de rencontre utile. Merci à elles.

Un grand merci au personnel communal, pour son engagement, sa polyvalence et sa disponibilité tout au long de l'année. Avec quatre agents à temps non complet, nous assurons un entretien très correcte de nos voiries et de nos bâtiments. Nous accueillons les enfants à l'école, même très jeunes. Nous fabriquons sur place les repas de la cantine et traitons vos besoins administratifs dans les meilleurs délais.

En retour, bienveillance et respect envers notre personnel et les élus devraient être la règle pour tous. Les agressions verbales ne permettent en aucun cas d'apporter des solutions. Il est important de retrouver dans nos échanges une cordialité, bien plus à même de résoudre les problèmes rencontrés.

Bonne année 2024 à toutes et à tous, pleine de bonheur, de santé et de tolérance.

Christian DUPUIS  
Maire

